

# まちのわだい

MY TOWN NEWS

## 10月24日 国道123号改修促進同盟会が要望書を提出

国道123号の沿線の3市5町(水戸市、常陸大宮市、城里町、栃木県宇都宮市、芳賀町、市貝町、益子町、茂木町)で構成される国道123号改修促進同盟会が、水戸土木事務所長に要望活動を行いました。

本町からは、桂・常北バイパスの優先整備区間における未整備区間と、引き続き残る区間の整備について要望しました。



## 10月25日 平和を誓い、城里町戦没者追悼式を開催

城里町戦没者追悼式をコミュニティセンター城里において、執り行いました。

式典には、戦没者の遺族など約70名が出席し、全員で黙とうをささげた後、参列者一人ひとりが祭壇に献花し、戦争で尊い命を亡くされた戦没者872名の冥福を祈り、平和への誓いを新たにしました。



## 10月31日 しろさと大使 友部了夫さんが常北中学校にて講演会を開催

しろさと大使で元株式会社本田技術研究所主任研究員の友部了夫さんを母校の常北中学校にお迎えし、中学2年生を対象とした講演会を開催しました。

友部さんは在校当時の思い出を交えながら、自動車製造の企画・開発の第一線で働いてきた経験についてお話しされました。

また、2010年に日本カー・オブ・ザ・イヤーとグッドデザイン金賞を受賞した、世界初のスポーツタイプのハイブリットカー「CR-Z」の開発秘話をお話いただき、普段聞くことができないお話に生徒は聞き入っていました。



## 10月14日 いきいき城里文化講演会「秋に聴く雛人形のはなし」を開催

町教育委員会では、コミュニティセンター城里において、いきいき城里文化講演会「秋に聴く雛人形のはなし」を開催しました。当日は、町内外から35名が参加しました。

講師は、町指定無形文化財桂雛保持者の小佐畑孝雄さん(阿波山)で、雛人形の形態や制作方法などについて作り手ならではの話をいただきました。

講演後は、会場に展示された雛人形や材料等を小佐畑さんの解説のもと鑑賞しました。



## 10月16日 人権擁護委員が法務大臣表彰

永年にわたる人権擁護活動の功績が認められ、人権擁護委員の和田雅治さん(阿波山)が法務大臣から表彰されました。

和田さんは、平成17年から現在まで12年間にわたり、人権擁護委員として人権擁護と人権思想の普及・啓発に努められています。

町では、和田さんをはじめ、7名の方が活躍されています。



## 11 11~12 江戸川区子ども未来館が 城里町で自然体験を満喫

江戸川区子ども未来館(東京都)が「城里町ワンダーキャンプ」と題して、城里町で自然体験を満喫しました。体験には、子ども未来館とボーイスカウト城里第一団の親子の総勢約60名が参加しました。

体験1日目は那珂川で鮭そじょうの遡上調査の見学と藤井川で生き物調査を行い、夜はふれあいの里でナイトハイキングを行いました。2日目は、県埋蔵文化財センター いせきびあ茨城を見学し、道の駅かつらで買い物を楽しみました。

参加者からは、「鮭のご飯が美味しかった」や「都内にはない自然を体験することができた」などの感想が寄せられました。



## 11 12 今年も力作が勢ぞろい ～錫高野 イモ煮会とカカシ祭り～

錫高野区で三代交流を兼ねた「第8回錫高野区民イモ煮会とカカシ祭り」が開催されました。

会場には、今年もたくさんの手作りのカカシが展示されました。カカシは実行委員会の呼びかけに賛同した団体・個人により制作されたもので、人気のキャラクターやスポーツ選手、日常生活を描いたものなど個性豊かな作品が並びました。

当日は、幅広い年齢層の方が展示されたカカシを眺め、会場で配布された芋煮やけんちんうどんなどを味わい、お祭りを楽しみました。



## 11 5 御前山トレイルラン大会を開催

御前山・那珂川広域連携協議会が主催する「関東嵐山 第2回 御前山トレイルラン大会」が、昨年に引き続き開催されました。

大会当日は澄み渡る秋空の下、362名の選手がそれぞれ距離の異なる3コースに分かれ、自慢の健脚を競いました。また、親子ハイキングでは33組114名が約5キロメートルの距離を歩いて、紅葉し始めた御前山を楽しみました。



## 11 6 町農業委員候補者評価委員会 から答申書を受領

町農業委員会委員の任命に向けて、町農業委員候補者評価委員会の答申がまとまり、副委員長の長谷川毅農業委員会会長から、上遠野町長へ答申書が手渡されました。

改正農委法では、農業委員会委員は議会の同意を得て、町長が任命します。任命にあたり、各地区・団体から推薦及び応募のあった、農業委員候補者の評価を公平に行うため、農業委員候補者評価委員会を設置し、審議を行いました。

新たな農業委員会委員の顔ぶれは、来年3月発行の「しろさと農業委員会だより」に掲載される予定です。



# 東京都江戸川区 都市交流事業報告

## ○江戸川「食」文化の祭典2017

11月8日(水)・9日(木)の2日間、『江戸川区「食」文化の祭典』に参加しました。会場には埋め尽くされるほどの模擬店が並び、祭典名物のカラオケ大会が開催されました。

本町からは、ふれあいの里と道の駅かつらが参加しました。本町のブースでは、鮎あなごの塩焼きやキングポークのスペアリブなどの特産品を販売し、町のPRをしました。

問合せ まちづくり戦略課 ☎029-288-3111(内線228)



## 10 15 平成29年度 秋季ママさんバレーボール大会

常北公民館 体育室

町内4チームが参加して行われた上記大会の結果は次のとおりです。

優勝	フレンズ	準優勝	スパーク
第3位	アクセス	敢闘賞	ドリーム



▲優勝 フレンズ

## 10 7-22 茨城県選手権 中央東地区大会

石塚小学校 体育館

全8チームが参加して行われた上記大会に、桂ミニバスケットボールスポーツ少年団が出場しました。桂ミニバスは全ての試合に勝利し、見事に優勝しました。この結果、中央地区大会への出場権を獲得しました。



▲優勝 桂ミニバスケットボールスポーツ少年団

## 10 11 いばらきねんりんスポーツ大会

ひたちなか市 笠松運動公園

高齢者スポーツを通じて、健康増進と活力ある長寿社会の推進を目指して、『第22回茨城県健康福祉祭いばらきねんりんスポーツ大会』が開催されました。

本町からは全5種目に参加し、クロッケーの部で磯野チームが、ペタンクの部で阿波山チームがそれぞれ優勝しました。また、阿波山チームは、来年開催される全国大会への出場権を獲得しました。



▲クロッケーの部 優勝 磯野チーム



▲ペタンクの部 優勝 阿波山チーム

## 11 5 第12回 城里杯少年軟式野球大会 秋季新人戦

常北運動公園野球場ほか

城里町近隣の20チーム(小学校5年生以下)が参加して行われた上記大会に、石塚ビックス野球スポーツ少年団が出場しました。

本大会は、勝敗・失点・得点の順で総合成績を決定するロータリー方式で行われ、石塚ビックスは準優勝の成績を収めました。

優勝	水戸市野球スポーツ少年団
準優勝	石塚ビックス
第3位	大子トレジャーズ



▲準優勝 石塚ビックス野球スポーツ少年団